

Les jeudis de SAINT-GEORGES-DE-DIDONNE (17)



Depuis de nombreuses années déjà, les habitués de Saint-Georges-de-Didonne attendent avec impatience les repas en commun du jeudi soir.

Initiés par François, Thierry, José et les autres, qui font appel à un traiteur, ils réunissent environ 250 convives. Un délicieux apéritif, dont les organisateurs ont le secret, est servi aux participants vers 20 heures.

Sylvain, le disc-jockey, est aux manettes : il agrément le dîner d'une musique d'ambiance avant d'inviter les campeurs à aller danser sur le terrain de volley, devenu piste de danse pour l'occasion, et qui ne tarde pas à être envahi par les adeptes de la valse, du paso doble et autres Madison... Tous, de 3 à 83 ans, s'y défontent autour de Karine qui les initie à la Zumba, danse très en vogue, originaire de Colombie. Surpris par les 12 coups de minuit qui replongent le camp dans le silence, chacun rejoint son installation en échangeant avec ses amis un prometteur "vivement jeudi prochain !"

M. Baque



Des scolaires à LA GRANDE MOTTE (34)



Nous avons effectué notre séjour à La Grande Motte du 25 au 28 juin.

Sous un soleil éclatant, les 9 jeunes âgés de 13 ou 14 ans ont pu apprécier l'accueil qui leur a été réservé sur le terrain, et ont pu être en contact avec des vacanciers C.U. qui se sont montrés satisfaits de rencontrer et converser avec nos jeunes. Nous avons partagé des moments très sympathiques, échanges de leurs expériences d'anciens enseignants,



questionnement sur les jeunes, qui ils étaient, d'où ils venaient, etc.

Ce fut également l'occasion de faire connaître aux adolescents l'esprit GCU et ses valeurs, autour du verre de l'amitié. Ce séjour nous a permis de visiter le littoral, et certains jeunes ont ainsi pu voir la mer pour la première fois. Un programme balade en bateau, promenade en VTT, baignade... et à peine le temps de s'installer qu'il fallait déjà plier le camp.

Non sans regret, mais avec de merveilleux souvenirs, nous sommes rentrés à Givors en promettant de revenir l'an prochain. Tout l'encadrement associé aux jeunes remercie une nouvelle fois le bureau du GCU qui leur a permis d'utiliser leur structure, et souhaite aux personnes que nous avons rencontrées (aux autres aussi) de bonnes et paisibles vacances.

R. Dantony